
Den Ausschussmitgliedern wurde die Beantwortung der Anfrage von H. Feldmann-Jäger per 

E-Mail am 22.10.2021 vorgelegt. 

 

Herr Feldmann-Jäger bedankt sich für die Beantwortung und erklärt, dass ihm die Erhaltung 

der Allee ein Anliegen ist. Er begrüßt eine erneute Information, sobald die Planungen voran-

geschritten seien. 

 

Der Ausschuss hat Kenntnis genommen. 

 

Endg. entsch. Stelle: Planungs- und Umweltausschuss 


